

FAITS DIVERS Samedi 3 Août 1996

Un OVNI verdâtre aperçu par des centaines de personnes

Un pilote de chasse de la base d'Ochey et sa tour de contrôle ont, également, aperçu ce phénomène troublant.

« Nous mangions sur la terrasse peu après 9h, j'ai vu cette boule comme une flamme dorée du côté d'Againcourt. J'ai dit à mon mari : regardes la fusée ! » Michel Clerc de Dommartin-sous-Amance a lui aussi aperçu l'OVNI entre 4 à 5 secondes. Une centaine de personnes ont vu, dans la nuit de jeudi à vendredi, un « objet volant non identifié », de couleur verte fluorescente selon la plupart des témoignages.

A la gendarmerie de Briey dans le Pays Haut, plus d'une quarantaine d'appels ont été enregistrés. Michel Lamberger, premier adjoint au maire de Vitrey, a lui aussi aperçu un curieux objet qui n'en est peut-être pas un et pourrait finalement être un morceau de comète. Ces témoignages ont été confirmés par un pilote de la base de Ochey en patrouille dans son avion qui a lui aussi remarqué

cette lueur « à basse altitude et à faible allure ».

L'OVNI aurait également été enregistré par la tour de contrôle de la base aérienne. Les gendarmes ont prévenu le « service d'expertise des phénomènes de rentrées dans l'atmosphère », un service spécialisé basé à Toulouse. Ce dernier se rendra sur place si d'éventuelles traces sont retrouvées au sol dans le département.